



LAS ACTIVIDADES HAN INCLUIDO OBSERVACIÓN CON TELESCOPIOS.

Universidad promueve astronomía para todos

Decididos a masificar el conocimiento del universo en diferentes sectores de la comunidad, los astrónomos de la Universidad de Tarapacá, Aldo Valcarce y Sânzia Alves do Nascimento, han realizado una serie de charlas dirigidas a estudiantes y grupos de adultos mayores.

“La idea es poder llevar la astronomía a toda la población en general y la mayor cantidad de personas, entonces cada tiempo libre que disponemos lo destinamos a enseñar y hacer diferentes actividades tanto en la universidad como fuera de ella”, explicó Valcarce. Entre algunas de las actividades desarrolladas, los docentes realizaron una noche de inducción a la observación astronómica con los nuevos estudiantes de la

carrera de Pedagogía en Física y Matemática. Además, realizaron las charlas “El zoológico planetario” en el Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama), “Observando el universo desde Arica” en la Residencia Luis Beretta Porcel del Servicio Nacional de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia, y “Misteriosos nuevos mundos en nuestra galaxia” en el Colegio Integrado. Cada una de las charlas fue acompañada de una actividad observacional usando los telescopios del Departamento de Física, con el apoyo de los alumnos del mismo departamento.

Para coordinar una charla o jornada de observación comunicarse al correo: uta.observando.el.cielo@gmail.com.